



Je vais rejoindre ceux que j'ai aimés et j'attends ceux que j'aime

Son épouse :

Roseline Dessarzin-Maillard, à Surpierre ;

Ses enfants :

Brigitte et Roland Zürcher, à Stettlen ;

André et Catherine Dessarzin, à Curtilles ;

Claude Dessarzin, son amie Nadia, à Belfaux ;

Ses petits-enfants chéris :

Dany et Roxane ;

Son beau-père, ses beaux-frères et ses belles-sœurs, ses neveux et nièces,

Son cher cousin et ses cousines,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean Dessarzin

enlevé à leur tendre affection, le vendredi 7 août 2009, à l'âge de 82 ans, entouré de l'amour des siens.

La cérémonie du dernier adieu a eu lieu en l'église de Surpierre, le mardi 11 août 2009, suivie de l'incinération.

Adresse de la famille : Les Gottes, 1528 Surpierre.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.